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ロータリーは機会の扉を開く
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10 / 30　本日のプログラム

成田守夫ガバナー公式訪問例会

会長挨拶 川橋昭義会長
10月24日㈯の長野女子高等学
校インターアクトクラブを交え
ての飯山照岡山国有林にあるロ
ータリー森林例会でしたが、残
念ながら新型コロナウイルスの
拡大により中止となりました。

本日が振替例会です。ロータリー森林例会が中止
のため、大先輩である方にロータリー森林例会に
ついて卓話をしていただく事になっています。そ
の為、会長挨拶は短くして、その分卓話に時間を
使っていて頂きたいと思っていますので会長挨拶
を終りとします。

チャンレホアイナム米山奨学生 上田西 RC訪問

幹事報告 青木　宏幹事
＊第４回クラブ協議会報告
・次週30日は、ガバナー公式訪
問例会です。大勢の皆様の参
加をお待ちしております。ま
た、ニコニコＢＯＸへの投入
もよろしくお願いします。

・米山普通寄付金の領収書ご希望の方は、締め切
りが今月末となっております。必要の方は事務
局までご連絡ください。
・31日㈯は、秋の親睦ゴルフコンペとなっており
ます。参加者の方は、宜しくお願いします。

10月22日（木）、ナムさんのサポート役として、上田西

ロータリークラブに訪問して来ました。長野西のように、と

ても和やかな雰囲気のクラブで、伺うまでの緊張感は他所に、

気軽な気持ちで訪問することが出来ました。

ただ、ナムさんにとっては大きなハプニングがあり、卓話を

するのは、とても緊張したと思います。プロジェクターが機

能しなかったのです…。仕方なく、ホワイトボードを使って

卓話をすることになり、ハプニングに動揺することなく、立

派に卓話をしておりました。

報告・写真撮影：佐藤吉朗カウンセラー



ロータリー在籍表彰 成田守夫ガバナーより
在籍30年表彰　
大橋東二郎さん

出席・ニコＢＯＸ報告 村田秀雄 例会運営委員長
10/23（会員41名）出席21名　出席率55.26％

・川橋昭義さん☆コロナ禍の中、
毎週集まって頂きご苦労様で
す。森林（もり）例会の代わ
りに本日のプログラム「長野
西ロータリーの森林（もり）
を育む」ということになりま

した。我らの森林（もり）について勉強しましょ
う！大谷委員長、南さんよろしくお願いします。
・大谷浩昭さん☆本日は、南さん宜しくお願いし
ます。
・南　信行さん☆大谷さんの卓話の補足説明をさ
せて頂きます。
・大橋東二郎さん☆長野パルセイロレディースが、
近く発足のプロリーグ参加が決まりました。応
援しましょう！
・西沢　徹さん☆大橋先生、母親がお世話になり、
ありがとうございました。

・合計　11,500円　　・累計　222,936円

長野西ロータリーの森林(もり)を育む

「長野西ロータリーの森林（もり）を育む」

大谷浩昭森林（もり）委員長
南　信行会員

　本年開催を予定しておりまし
た飯山野々海高原での「ロータ
リーの森林（もり）例会」につ
きまして、協議の結果春の信濃

町霊泉寺に続き、コロナ感染拡大防止の観点によ
り中止とさせて頂きました。そこでこれを機会に、
改めて分収育林・分収造林についての今までの経
緯や活動・取組みについて、通常例会として開催
することになりました。
　先ずは10月14日に委員会の方で現地確認をして
きましたので、報告しました。
・懸案のクラブ看板はきちんと修繕されており、
御礼も兼ねて栄村役場に訪問しました。

・分収林の様子を確認、報告しました。
・中野さんにも10月初旬に現地を確認頂き、写真
を提供頂きました。（動画も披露）

　続いてこの事業に造詣の深い南さんに語り部を
お願いしました。

・長野西ロータリークラブの森
林２か所は、国と60年の期間
を契約しているということ。

・信濃町霊泉寺：創立10周年記
念事業・分収造林事業である
こと。

・飯山野々海高原：創立20周年記念事業・分集育
林事業であること。

・森林（もり）の７つの役割について 
〇土砂災害防止　〇水源涵養　〇地球環境保全
〇保健・レクレーション　〇物質生産
〇生物多様性保全　〇快適環境形成　〇文化
　があるということ。
等々説明を頂き、二酸化炭素吸収量や環境貢献度
も年々上がっていますとのことでした。
改めて森林（もり）委員会の活動や経過を振り返
る貴重なお話を
頂き、有難うご
ざいました。

栄村役場にて

11月６日　休会
11月13日　夜例会　18：30～19：30
　　　　　会員卓話　藤澤克彦さん
　　　　　「災害後」
11月20日　会員卓話　林　智成さん
　　　　　「SDG'Sについて」
11月27日　休会

例　会　案　内




